

Überparteiliche Podiumsdiskussion dieBasis in Köln

Die Kreisverbände dieBasis Mönchengladbach, Hagen, Euskirchen, Heinsberg und Köln luden für Samstag, den 18.01.2025 unter dem Titel „Überparteilich Zukunft gestalten“ zu einer Podiumsdiskussion, mit Politikern verschiedener Kleinparteien, nach Köln ein.

In insgesamt drei Talkrunden wurde über die Möglichkeiten der Zusammenarbeit, die aktuelle politische Situation in Deutschland sowie die Erwartungen der Referenten an die Veränderungen, die durch Trump, Musk und Zuckerberg auf Deutschland zukommen, gesprochen.

Neben den dieBasis Referenten, Michael Aggelidis, Manal Noura El Zein und Benjamin Dieckmann, sprach der Impfpflicht-Anwalt aus Düsseldorf, Tobias Ulbrich, über die Situation der Impfgeschädigten, die er seit 2021 vertritt.

Referenten von: dieBasis, Bündnis Deutschland, WerteUnion Verein, die Libertären

Alle Referenten der eingeladenen Kleinparteien standen in einem regen und inspirierenden Austausch. Moderiert wurde die Veranstaltung durch Helmut Reinhardt von Politik Spezial. In den Fragerunden nach jeder Talkrunde wurde auch seitens des Publikums mitdiskutiert. In der zweiten Talkrunde gaben die Unternehmer Markus Krall (per Live-Zuschaltung), Axel Turck und Markus Mittwoch wichtige Impulse in die Diskussion.



Vielen Dank an das Orgateam und die Stadt- und Kreisverbände von dieBasis Mönchengladbach, Hagen, Euskirchen, Heinsberg und Köln für die Organisation und Unterstützung dieser Veranstaltung.



Den Hinweisen aus dem Publikum, Veranstaltungen in diesem Format zu wiederholen, wollen alle Beteiligten gerne nachkommen.

Auf den dieBasis Social-Media-Kanälen werden in Kürze Redebeiträge dieser Veranstaltung zu hören sein.

Der KV Heinsberg hat bereits mit Teilnehmern aus dem Event seinen nächsten Stammtisch organisiert.

#dubistdieBasis